

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 AVRIL 1848.

NATURALISATION ORDINAIRE.

Rapport fait, au nom de la commission des naturalisations, par M. SIGART.

Demande du sieur Jean-Baptiste-Antoine MEERS.

MESSIEURS,

Le sieur Meers, demeurant à Louvain, est né à Goes (Pays-Bas), le 18 juillet 1819.

Depuis 1824, le pétitionnaire habite la Belgique. En 1839, il épousa une Belge, il en eut plusieurs enfants.

Il fut successivement orfèvre, cabaretier et boutiquier.

Les témoignages des autorités lui sont favorables.

Un de ses parents, notoirement solvable, prend l'engagement de payer les droits d'enregistrement.

Le rapporteur,

J. SIGART.

Le président,

J. MAERTENS.
